
В Горловке в детский сад ребенка нужно записывать еще до рождения
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Какова ситуация в детских садах городов области накануне учебного сезона рассказала
главный специалист управления образования и науки облгосадминистрации Людмила
Арутюнян.        
  - Людмила Николаевна, почему в Донецкой области существует переполненность
детских садов?   
  - С этой проблемой мы столкнулись в 2008 году, когда значительно увеличился
контингент в ясельных группах (от 1,5 до 3 лет). Это связано с увеличением рождаемости
в области с 2005 года (на свет появилось 35 883 ребенка) и желанием родителей с
раннего возраста воспитывать детей в коллективе сверстников, прививая социальный
опыт. Ежегодно рождаемость увеличивалась, составив в 2009-м уже 43 374 малыша. Это,
конечно, замечательно. Но не все дошкольные заведения оказались готовы к подобному
притоку «посетителей». Сейчас в регионе 1 145 детсадов (842 в городах и 303 в сельской
местности), а среднеобластной показатель их наполняемости превысил 106%.
  
  - Где устроить ребенка в детсад сложнее всего?  
  - Переполнены они в Буденновском, Куйбышевском и Кировском районах Донецка, в
Харцызске (136 детей на 100 мест), Угледаре (134), Ясиноватой (129), Авдеевке (127),
Краматорске (124), Красноармейске (123), Артемовске и Шахтерске (по 121 ребенку на
100 мест), Горловке (118). Впрочем, некоторые помещения детсадов, которые сдавались
в аренду, и ее срок истек, сейчас вновь начинают работать. А вот проданные или
перепрофилированные в девяностые годы вернуть уже невозможно. Также  из-за
несоответствия помещений санитарно-гигиеническим требованиям в прошлом году
закрыто два детсада металлургического комбината им. Ильича в Мариуполе и один -
предприятия «Снежноеантрацит».
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